



RESOLUCIÓN SOBRE LITERA MEAT

La creación del matadero Litera Meat en Binéfar supuso un punto de polémica en la vida social de la zona. Se instalaba una empresa cuyos dueños tenían una trayectoria famosa por sus métodos mafiosos en el trato a sus trabajadores en el este de Europa, llegando a ser condenados por la justicia.

El conflicto no ha tardado en llegar, actualmente el Comité de Empresa reivindica el cumplimiento de la ley en materia laboral, realizando una labor de concienciación y organización de los trabajadores, resistiéndose a realizar el exceso de horas de trabajo que les exigen, reivindicando que las horas extras han de ser voluntarias y pactadas y que se respeten los días de descanso, así como denunciando el despido de los trabajadores que se negaron a realizar horas extras.

Desde el Partido Comunista de España en Aragón apoyamos las reivindicaciones de los trabajadores de Litera Meat y felicitamos al Comité de Empresa por su labor sindical.